



いっぱい息を吸い込むと、体の芯からツンとするような寒さのこの頃。

2025年も終わりに近づいてきました。

「今年もあつという間だったね。」と毎年言っていますが、
今年も例に違わず、あつという間に駆け抜けた気がします。

令和7年度PTA執行部・専門部も
慌ただしい毎日の中、学校・地域の皆さんと協力し
子どもたちのために駆け抜け参りました。

各専門部・委員は、広報誌「すずはら」の発行、全市一斉パトロール、
見守りDAY、伊丹市学校保健研修会に参加。また、卒業生への
記念品の選定・購入を行いました。

執行部は、各種会議、鈴原祭りの準備・運営、運動会、音楽会の受付・警備、
PTAだより編集・発行、社会科ハイキング、土曜わくわく教室のサポートなどを。
また、PTA会員の皆さんには、各学校行事等へのお手伝い協力をしていただき
それぞれのご家庭が、今できる範囲で学校運営を支えてきました。

「大変だったなあ。」と思うタイミングもあったかもしれません、
子どもたちのたくさんの笑顔や成長を見守ることができた
2025年でもあったかと思います。

2026年も、さらなる子どもたちの安心・快適な学校生活のために
「チーム鈴小PTA」として皆さんと駆け抜けていけたらいいなと
考えています。

今年ありがとうございました。
来年もどうぞよろしくお願いします。



PTAへのご意見は、以下の方法でお寄せください。



- PTA室（北側校舎3階）前の「PTAご意見箱」に投函してください。
- PTA執行部メール suzuhara_pta@googlegroups.com

